
Julio Pérez clausura el III Congreso de Seguridad y Prevención con el objetivo de conseguir un litoral seguro

El consejero de Administraciones Públicas, Justicia y Seguridad señala que “la seguridad es un asunto complejo que no solo depende de las administraciones, sino también de la ciudadanía”

El consejero de Administraciones Públicas, Justicia y Seguridad del Gobierno de Canarias, Julio Pérez, fue hoy el encargado de clausurar el III Congreso de Seguridad y Prevención en el litoral de Canarias, que se ha celebrado en el Auditorio Alfredo Kraus de Las Palmas de Gran Canaria y que ha contado con los mejores especialistas mundiales en salvamento y socorrismo. Pérez señaló que desde la Consejería se trabaja “en la tecnificación y profesionalización de los diferentes cuerpos vinculados a la seguridad y la prevención” y añadió que el objetivo desde la Administración es lograr un litoral seguro en Canarias.

Durante el acto de Clausura, en el que estuvo acompañado por el director general de Seguridad y Emergencias del Gobierno de Canarias, Gustavo Armas, y del responsable de estudios e investigación de la Unidad de Formación de la Dirección General, Juan José Pacheco, el consejero apuntó que la seguridad “es la primera responsabilidad de una Administración Pública y, por eso, ha sido un tema prioritario durante este congreso, en el que se ha podido abordar desde un punto de vista técnico y profesional”.

“Somos conscientes de que la seguridad en el litoral es un asunto complejo, porque no solo depende de las administraciones y de los recursos que se destinan a aspectos como la señalética, por ejemplo, sino también de la ciudadanía. Es por eso que trabajamos en la línea de la concienciación y la educación en el cambio de hábitos de los ciudadanos y ciudadanas”, explicó Julio Pérez.

La segunda jornada se abrió con la profesora del Plan de Formación en Alternancia con el Empleo, Teresa Martínez, que hará un Análisis de la formación en los PFAES. La charla sobre Iniciativas para la homogeneización de los servicios de vigilancia, prevención y salvamento en las playas de nuestras costas fue impartida por el miembro de la Cruz Roja Española, David del Valle.

Seguidamente, el director de Aguaseguras ITC, David Peresenda, compartió la información sobre la Escuela de Guardavidas: Formación Profesional de Guardavidas en Argentina; dio paso al biólogo marino, Rogelio Herrera Pérez, con su charla sobre Valores Naturales de las Playas.

En la segunda mitad de la jornada, el técnico especialista en Formación, José Luis Esmoris, hizo un Balance de la Formación: El antes y el ahora; mientras que la técnico en Gestión y Planeamiento Territorial y Medioambiental de GESPLAN, Belinda Anta Jiménez, habló sobre el Avance y estado actual de la implantación del Decreto 116/2018.

Asimismo, el director insular del Área de Medio Ambiente, Residuos, Reciclaje y Seguridad y Emergencias del Cabildo de El Hierro, Néstor Jesús Padrón, ofreció la ponencia sobre El papel de las administraciones públicas en la seguridad del litoral de Canarias.

También se celebró la mesa redonda orientada a El socorrista en el mundo laboral: la realidad de la playa, que moderó Juan José Pacheco y que tuvo entre sus integrantes a José Luis Esmoris, David Peresenda, Peter Conroy (paramédico, lifeguard, bombero y surfista de olas grandes), David del Valle, Néstor Pérez (Instituto Canario de Cualificaciones Profesionales) y José Miguel Rodríguez Ferrero (Federación Canaria de Salvamento y Socorrismo), y en la que se compartieron diferentes impresiones y reflexiones.

Durante todo el Congreso, se desarrolló una exposición en la Plaza de la Música, que contará con la presencia de

GES Tierra, Alert4you, Cruz Roja Española, One Up, Lma Sport, ASCADRON, SOS Point, AB Médica y Cardiolatidos.